

# UAD | COMUNICADO DE PRENSA

## Nunca la violencia es el camino

Comunicado de la Unión de las Asambleas de Dios

Buenos Aires, 19 de enero 2021 — En domingo 17, de este mes de enero, el templo evangélico “Comunidad Cristiana Elim”, afiliada a la Unión de las Asambleas de Dios de la ciudad de El Dorado, Misiones, fue vandalizado y profanado en sus instalaciones, con considerables daños materiales, por una mujer que ingresó simplemente para generar destrucción.

Las pérdidas materiales representan lo construido en el trabajo de muchos años de esfuerzo. Si bien y afortunadamente nadie salió herido, la destrucción trajo un profundo dolor a la comunidad de fe que allí se reúne.

Toda iglesia es una casa espiritual donde las familias buscan esperanza y conectarse con lo sagrado. A la vez, cada iglesia evangélica es un centro de ayuda solidaria donde se realizan comedores, tratamiento para las personas con problemas de adicciones, grupos de acompañamiento a la mujer y especialmente a la mujer con embarazos no planificados.

Sucesos de violencia de estas características nos llenan de dolor y consternación.

La violencia no es el camino. Nunca.  
La violencia debe ser condenada. Siempre.  
Estos hechos no deben repetirse.

Ante esta inusual situación, primeramente, llevamos tranquilidad a la familia evangélica y agradecemos las expresiones de apoyo. En segunda instancia, formulamos nuestro repudio ante semejante hecho e instamos a las autoridades municipales y provinciales a tomar cartas en el asunto para que esclarezcan lo sucedido y redoblen los esfuerzos para garantizar la seguridad.

Cabe destacar que la Unión de las Asambleas de Dios cuenta con más de dos mil Iglesias en todo el país y es parte de ACIERA organización que nuclea a más de 15.000 congregaciones.

*CONTACTO DE PRENSA:*

*Marcos Domínguez*  
[prensa@uad.org.ar](mailto:prensa@uad.org.ar)  
(011) 4981-1979/2588